

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 21.06.2007

Grüngestaltung Verkehrsinsel Gneisenaustraße/Blücherstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob für die Verkehrsinsel auf der Kreuzung Gneisenaustraße/Blücherstraße eine ähnliche Grüngestaltung möglich ist wie auf der Verkehrsinsel der Kreuzung Nettelbeckstraße/Blücherstraße.

Begründung:

Die Grüngestaltung einer Teilfläche der Verkehrsinsel auf der Kreuzung Nettelbeckstraße/Blücherstraße mit Baum hat sich bewährt und ist der optischen Aufbesserung der Insel selbst sowie ihres unmittelbaren Umfeldes sehr zweckdienlich.

Wenn auch die Verkehrsinsel auf der Kreuzung Gneisenaustraße/Blücherstraße eine vergleichsweise geringere Flächenausdehnung aufweist, was womöglich eine Baumbepflanzung in ihrem Falle ausschließt, so ist ihre Grüngestaltung, d. h., ihre Teilentsiegelung und grüne Ausstattung dennoch grundsätzlich ebenso möglich wie beim Vergleichsobjekt. Dem Vernehmen nach gibt es in der Anwohnerschaft Paten, die bereit sind, ggf. die Pflege einer Bepflanzung zu übernehmen, so dass für die Umgestaltung lediglich einmalige Kosten anfallen würden. Es wird um wohlwollende Prüfung gebeten.

Beschluss Nr. 0050

1. Der Ortsbeirat unterstützt die Intention des Antrages der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 24.4.2007 (Vorlage Nr. 07-F-07-0022/Anlage).
2. Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob es möglich ist, die Verkehrsinsel Ecke Blücherstraße/Gneisenaustraße ebenso wie die Verkehrsinsel Blücherstraße/Ecke Nettelbeckstraße zu begrünen und die hierfür notwendigen Mittel zur Verfügung zu stellen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Ausschuss für Planung,
Bau und Verkehr z.K.

Bischoff
Ortsvorsteher